



Portrait

Ayoub AMRAOUI

La révélation

Le Racing Toulon FC est redevenu un Club formateur de premier ordre grâce aux efforts de Frédéric Meyrieu et toute son équipe d'éducateurs. Et le plus beau symbole de cette réussite et sans contestation possible Ayoub Amraoui. Il faut dire que le natif de la Seyne sur Mer vient littéralement d'exploser au plus haut Niveau Professionnel en Ligue 1 sous les couleurs de l'OGC Nice. Une première titularisation probante dans le derby à Louis II face à l'AS Monaco (3-0) et une seconde sérieuse et appliquée face à l'AJ Auxerre à l'Allianz Riviera (1-1). Le jeune latéral gauche (18 ans) a marqué les esprits par son intelligence de jeu et la justesse de ses choix. Pas une surprise pour le Manager Général du Racing Toulon FC, Fred Meyrieu : « Ayoub a toujours eu cette faculté d'adaptation et ce sens de l'anticipation qui font de lui un joueur rare. Aujourd'hui les recruteurs s'attardent sur les dribbleurs alors que lui fait dans la sobriété et l'efficacité ».

Introversi sauf sur le terrain

Ayoub Amraoui n'a fait que monter en puissance même si dès ses premiers pas les entraîneurs ont senti qu'il avait quelque chose en plus. « Il arrivé au Racing Toulon FC à l'âge de 7 ans. C'était un enfant timide voire presque introverti dans la vie. En revanche, une fois sur le terrain il montrait une vraie personnalité. Le déclic a été un tournoi à l'Inter de Milan en U12 / U13 durant lequel il a haussé le curseur naturellement. Il était dans son élément » poursuit-il. Doté d'une excellente éducation, Ayoub Amraoui a poursuivi sa progression à Air Bel pendant un an avant de rejoindre l'OGC Nice avec le bonheur que l'on sait aujourd'hui. Il est avec Morgan Guilavogui (Paris FC) et Franck Honorat (FC Brest) le digne successeur de Nampalys Mendy, Bafétimbi Gomis et Alexandre Mendy. C'est-à-dire un symbole de réussite concernant la formation distillée dans le Var.

A.D.